



関沢小だより



校長 関口 循子

運動会と子供の成長

5月25日（土）に第56回運動会を開催することができました。ありがとうございました。今年の運動会は、表現運動・新しい運動会の歌と賞の3つの挑戦があり試行錯誤しながらも、教員と児童とで考え進めてきました。

表現運動は5年ぶり、6年生も1年生の時以来。ほとんど0からのスタートでした。5月に入って練習をスタートさせましたが、4月から「児童にどのような力をつけていこうか」と職員で話し合いを重ねました。そこで、学級・学年ごとの振り付けや全体で動く一体感を通して、それぞれの学年の体育で表現運動としてねらう技能面等と発達段階を踏まえた「他者とのかわり」等が成長できるよう、練習を積み重ねてきました。1・2年、3・4年、5・6年のブロックごとの成長はもちろんです、この取り組みは全校児童の成長を促しました。

それは、私が、調理実習の片づけをする6年生の授業を参観していた時のこと。校庭から「踊るポンポコリン」が流れ、6年生が窓にかじりついて低学年の踊りを見ていました。その時、「かわいい〜」だけではなく、『（低学年の踊りを）見られてよかった・・・』と6年生がつぶやいたのです。また、高学年の、1年生は6年生を「かっこいい＝憧れ」として見ることで、全体練習後の姿勢がピンとしていました。

5年ぶりの取り組みは、最高学年の児童にとって、自分が「学校のリーダー」であることを実感でき、1年生から5年生までの児童は「憧れの6年生」に近づこうと目標設定ができる内容であったと思います。学校では様々な機会「縦割り活動」として1～6年生の児童同士と一緒に活動することがありますが、「運動会」も同様です。保護者の皆様には、運動会アンケートへのご協力ありがとうございます。これからも関沢小学校は6年間の成長を支援していけるよう、様々な取り組みに挑戦していきます。令和7年度の運動会もパワーアップできるよう努めてまいりますので、ご支援お願いいたします。

今、教育界は過渡期を迎えています。コロナ禍で学習用端末を活用した学習が加速し、ICTによる指導も主流となりつつあります。また、ここ4年ほどで小学生の体力低下も叫ばれています。今後、運動会の在り方も変わってくるかもしれません。しかし、運動会が終わった今も「また踊りたい」と言って仲間と担任と踊る無邪気な子供たちにできることを、これからもどん欲に探っていきたいと考えております。

《さくら学級の運動会の絵より》



ソーランソーラン！だね。中学年縄跳びすごかったね



6月の行事予定

今月の生活のめあて ろうかは静かに右側を歩こう。

1	土		15	土	
2	日		16	日	開校記念日
3	月	特別日課 プール清掃（5・6年）	17	月	特別日課
4	火	プール清掃予備日 心電図検査 1年	18	火	特別日課 5時間 個人面談⑤
5	水	☆3校合同引き渡し訓練 児童集会	19	水	特別日課 5時間 個人面談⑥
6	木	クラブ活動	20	木	クラブ活動
7	金	交通安全教室 1・4年生	21	金	普通日課 4時間 ふれあいデー
8	土		22	土	
9	日		23	日	
10	月	特別日課 ○プール開き	24	月	特別日課
11	火	特別日課 5時間 個人面談① スクールカウンセラー来校日	25	火	
			26	水	お話集会（放送） 安全点検日
12	水	特別日課 5時間 個人面談②	27	木	委員会活動 4年社会科見学
13	木	特別日課 5時間 個人面談③ 歯科検診（4・5・6年生）	28	金	
			29	土	
14	金	特別日課 5時間 個人面談④	30	日	

お知らせとお願い

☆6月5日（水）の3校合同引き渡し訓練について

災害発生時の安全な引き渡しのための訓練です。引き渡し者のご確認と当日の確実な引き取りへのご協力をお願いいたします。引き渡し名簿に載っていない方への引き渡しは行いません。また、学校から引き渡しせず、直接学童に行くことや子供だけでの下校はしません。詳しくは、先日お配りした学校からの便りをご確認ください。お配りした手紙をアプリでも配信しています。

○水泳指導について

水泳学習が始まります。学年だよりで日程をご確認いただき、プールカードへの押印や必要事項の記入、持ち物の確認をお願いいたします。記入の不備がある場合や忘れ物がある場合は、事故防止のため見学となります。電話での確認はできませんので、ご了承ください。

◎学校からのお便りの、アプリによる配信について

先日行われた運動会でも、紙での配布のほかにプログラムと会場図のアプリによる配信を行いました。常に持ち歩いているスマートフォンでお手紙の確認もできるので、便利だったと思います。今後もアプリによる配信を行っていきますので、登録をお願いします。7月からは完全実施となり、学校だより等の紙での配布は行いません。ご了承ください。

6月1日から、関沢小学校体育館の工事が行われています。工事期間は7月31日までです。安全に注意して工事を進めてまいりますので、工事期間中は、登校時間以外に正門から校地内に入ることができない場合があります。遅刻・早退等で学校に来る場合は、自動車等の通用門を通して入ってください。工事が終了すると、体育館内にエアコンが入り、授業だけではなく災害時の避難場所としても、快適に活用ができるようになります。